

Navegador Maplin con mando a distancia

Autor vbraque
miércoles, 16 de mayo de 2007
Modificado el miércoles, 16 de mayo de 2007

Una pregunta para comenzar la minisemana de trabajo. ¿Qué creéis que se impondrá al final? ¿El navegador GPS completo pero caro o el más asequible pero con funcionalidades limitadas o al menos no tan espectaculares?

Yo tengo mis dudas, pero cada vez se ven mejores dispositivos navegadores que cuentan con un precio ajustado a cambio de una prestaciones más limitadas, pero en todo los casos suficientes para su función principal: llevarnos de un lugar a otro.

El GPS Maplin de la imagen no destacará en ningún escaparate ni revista de centro comercial, pero cumple con su función, al menos sobre el papel: por 200 dólares tienes un equipo con chip Sirf Star III, pantalla táctil de 3.5 pulgadas, mapas 2D y 3D, modo nocturno, 64 MB de memoria interna y ranura para expandir la misma mediante tarjetas SD y poder aprovechar su capacidad de reproducir archivos de audio.

Como anécdota aunque útil si vas acompañado, dispone de mando a distancia.

Visto en <http://www.xataka.com>